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Лучше или хуже? 

 1 Коринфянам 11:17: «В том же, что объявляю 
вам, я не хвалю вас, что вы сходитесь не на лучшее, а на 
худшее.» 

 Введение: Вы находитесь здесь для лучшего или для 
худшего? Пять лет спустя наша церковь будет лучше или 
хуже? Точно знаю, что она не останется такой же. Я хотел бы 
сказать несколько вещей об этом: 

Если вы собираетесь стать лучше, то я думаю, что есть 
несколько принципов в Божьем слове о том, как это сделать. 
Мы должны посмотреть на 2 области: 

• Мы должны посмотреть на это как на коллективное 
дело; есть вещи, которые происходят именно в таких 
условиях. 

• Как я могу быть лучше индивидуально. (Церковь 
состоит из индивидуумов). 

1. Давайте посмотрим прежде на коллектив. Церковь 
живого Бога не идёт в правильном направлении. 

 Я хочу сделать простое утверждение: церковь 
предназначена для победы! Я думаю, Господь 
устанавливает всё таким образом, чтобы мы жили 
победоносной жизнью, мы - победители. Мы также многое 
превозмогаем, как было сказано. Я верю, что мы это 
поймём, так как церковь является самым сильным местом 
во всём мире! 

 Именно здесь, в церкви, должно быть больше силы, 
чем в любом другом месте. И это не из-за здания, а из-за 
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коллектива. Мы собраны вместе! Господь живёт в каждом 
из нас индивидуально. Когда мы собираемся вместе, сила 
коллектива увеличивается. Нет другого такого места, как 
церковь! 

 Я думаю, это прекрасно продемонстрировано на 
протяжение всей истории. 

• Почему церковь движется в неправильном 
направлении? Потому что мы забыли, кем являемся! 

 Иова 34:25-27: «Поэтому он знает дела их, и 
ниспровергает их ночью, так что они истребляются. 

26- Он поражает их, как нечестивых людей, в 
открытую, на глазах других; 

27- Потому что они отвернулись от него, и не 
захотели рассмотреть ни один из путей его:» 

• Мы потеряли нашу настоящую идентификацию во 
Христе! 

• Мы потеряли видение, которое предназначено для 
церкви! 

 Матфея 28:18-20: «И Иисус подошёл и сказал им, 
говоря, Дана мне вся власть на небе и на земле. 

19- Идите поэтому, и научите все нации, крестя 
их во имя Отца, и Сына, и Святого Духа: 

20- Уча их соблюдать всё, что я заповедал вам; и, 
вот, я с вами всегда, даже до конца мира. Аминь.» 

• Когда церковь забывает, кто она есть, когда 
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верующие не знают своей идентификации и не 
являются теми, кем должны быть, Бог не 
благословляет этого. 

• Потому теперь, когда мы не являемся теми, кем 
должны быть, мы имеем двойную проблему. Бог не 
видит в нас тех, кем предназначено нам быть по Его 
замыслу! Он отказывается благословлять нас, и 
культура не обращает на нас внимания. Всё потому, 
что мы потеряли силу. 

 Мне интересно размышлять над тем, как Иисус начал 
учить и проповедовать, создавая церковь. Каждый раз, 
когда вы читаете о церкви в Новом завете, вы видите, что в 
этой области происходит война или насилие. 

 Не поймите меня неправильно в том, что я хочу 
сказать. Мы не должны поддерживать тех, кто берёт оружие 
в руки и идёт воевать! Господь говорит, что наша битва не 
является физической, а духовной! Эта война ради победы! 
Вот почему церковь предназначена быть победоносный! 
Наше оружие не физическое, а духовное. Духовное оружие 
- не плотское, оно для того, чтобы ниспровергать злые 
замыслы. 

 Матфей 11:11-12: «Истинно говорю вам, Среди тех, 
которые рождены женщинами, не восставал больший 
Иоанна Крестителя: однако тот, кто наименьший в 
царстве небесном, больше его. 

12- И от дней Иоанна Крестителя доныне 
Царство небесное претерпевает насилие, и насильники 
берут его силой.» 

1. Он говорит, что мы являемся частью царства 
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небесного, частью церкви. И потому, что мы часть 
церкви, мы берём царство силой. 

2. Необходимо понимать, что нам даётся сила и 
авторитет через Иисуса Христа, чтобы взять ворота 
силой, завладеть дьявольской территорией и 
маршировать с возгласами! 

 Послушайте, нет другой силы, кроме как 
дьявольской, которая не пускает церковь обладать высшей 
силой во имя Иисуса! 

 Теперь, когда мы об этом сказали, хочу, чтобы вы 
обратили внимание на несколько принципов о том, как 
прогрессировать духовно как церковь. 

1. Мы должны верить, что Библия — это Божье слово. 
Библия Короля Иакова всё меняет. Это то, что 
отличает нас от всех других организаций в мире. 
Дело в том, что мы имеем слово самого Бога. Библия 
даёт нам авторитет, на котором мы твёрдо стоим. 
Библия и есть наше крепкое основание. 

2. Мы не стыдимся Духа Святого. Если мы стесняемся 
Святого Духа, мы не имеем никакой силы. Мы не 
можем иметь знание Слова без силы Святого Духа. 
Согласно этому Слову Дух Святой действует в нас, 
когда мы слабы. Мы остаёмся беспомощными 
против насилия, когда кто-то выходит против нас и 
атакует. Мы не должны стыдиться Святого Духа, 
потому что без Него мы не имеем силы, чтобы 
противостоять. Мы также можем иметь знание 
Слова, но не иметь силы Святого Духа, а потому 
окажемся слабыми перед врагом. Тогда мы остаёмся 
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беспомощными против насилия в мире, который 
атакует нас. 

• Итак, мы имеем авторитет Его Слова и силу Его Духа. 

3. Мы делаем так, чтобы для людей невозможно было 
попасть в ад, находясь в библейской баптистской 
церкви. 

• Если вы и решите для себя избрать путь в ад, вам 
нелегко придётся! Мы стараемся сделать это 
невозможным. Для этой цели вам нужно избрать 
другое место! Вы не сможете это сделать в нашем 
окружении! 

• Мы решили, что ваша душа достойна другого! Мы 
желаем видеть вас спасёнными больше всего 
другого в этом мире! 

• Мы можем принять культуру этого века и сказать: 
пусть будет, как будет! Но мы хотим, чтобы вы знали, 
что есть Евангелие Иисуса Христа, которое сильно 
спасти всех тех, которые поверят Ему. 

• С другой стороны, мы должны достигать пункта, 
когда должны признать, что плохо, когда человек 
умирает без Господа. Мы не должны прятаться в 
«ореховую скорлупу», а желать спасения людей 
больше, чем дьявол желает их погибели. Мы видим, 
что он уже завладел многими и использует их! Они 
находятся на его территории, за его воротами. Врата 
ада удерживают их. Ворота имеют цель сохранить 
одних внутри, других снаружи! Дьявол имеет такие 
ворота и пытается заманить людей на свою 
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территорию. Церковь — это ничто другое как 
военный пост на вражеской территории. Но заметьте 
для себя - мы не беззащитны. Дьявол не обладает 
связывающей силой, хоть и желает наших детей, 
пытаясь завладеть ими. 

Мир пытается по-своему «промыть мозги» людям, а 
мы пытаемся «омыть» их кровью Иисуса! 

 Посмотрите в Притчи 10:7: «Память о праведном - 
благословенна: а имя нечестивых сгниёт.» 

 Мы не будем помнить о погибших родственниках, 
когда придём на небо. Мы не будем вспоминать о них, если 
они оказались в аду. Но они в аду будут помнить о тех, 
которые знали Иисуса Христа и пытались завоевать их для 
Него. Другое, что нам нужно осознать, — это то, что дьявол 
хитёр. Он желает всячески завладеть людьми, но мы 
должны быть мудрее и должны успеть больше, чем он. Мы 
должны ему противостоять, хоть это и требует 
определённых сил для победы. Это не так быстро 
происходит, потому что люди не легко соглашаются принять 
спасение! Мы должны проявить к ним сострадание, чтобы 
завоевать их прежде, чем станет навечно поздно. 

 Я думаю мы нуждаемся в принципе, который не 
позволит дьяволу завладеть нашим городом. Ему нечего 
здесь говорить! Мы не можем помочь тем, кто в других 
церквях в разных частях страны, но мы не должны сдаваться, 
потому что битва - не для слабаков, а для сильных. Нам 
нужно определиться в своём уме и не останавливаться, 
чтобы посмотреть, что произойдёт. Мы должны выполнить 
свою часть в деле достижения погибающих душ. 
Послушайте: мы должны осознавать, что мы - единственная 
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церковь в этом городе. Почему? Потому что мы не можем 
сделать нашу работу за другую церковь. Мы, лично каждый, 
ответственны за это! 

 Оставьте собаку голодной и поручите трём людям её 
кормить. Представьте себе, что каждый из этих троих решит, 
что кто-то другой её накормит. Так эта собака останется 
голодной. Никто не хотел, чтобы собака осталась голодной, 
но это случилось. 

 Такова беда церкви в этом мире. Каждая церковь 
ожидает, что другая церковь сделает ту или иную работу. Но 
мы ответственны за эту церковь, а не за другую церковь. Мы 
должны проявить упорство и завоевать души. 

 Если это битва, то... 

2. Мы являемся воинами. 

 Должны быть принципы для битвы: 

 Погибшие люди являются пленными этой битвы. Они 
удерживаются в рабстве, плену. Мы же не должны 
оставлять людей в таком положении! Мы должны пойти и 
вывести их оттуда? Потому мы идём на дьявольскую 
территорию, чтобы освободить пленных. Это битва! Как же 
мы ведём бой в этой войне? 

 Мы должны знать 3 вещи: 

1. У нас есть большая ненависть к врагу. 

 Мы не проявляем ненависти к людям, мы ненавидим 
врага. Сатана - наш враг. Когда мы ненавидим сатану, мы 
ненавидим то зло, которое стоит за ним. Люди говорят, что 
когда мы проповедуем о грехе, мы не любим их! Это не так. 
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Бог не терпит ваш грех! 

 Посмотрите в Иоанна 3; Здесь мы видим образец 
того, как церковь пребывает в битве. 

 1 Иоанна 3:7: «Дети малые, пусть никто не 
обманывает вас: кто делает праведность, тот 
проведен, как и он праведен.» Кому он пишет? Он пишет 
церкви. 

 Стих 8- «Кто совершает грех, тот от дьявола; 
ибо дьявол грешит от начала.» 

 Для этой цели был послан сын Божий, чтобы 
разрушить дела дьявола. Это значит, что он ненавидит дела 
дьявола. Он не пришёл, чтобы разрушить людей. Он пришёл, 
чтобы разрушить дела дьявола. Иисус был свободен от 
греха. Он желает привести нас на место прощения, и 
единственный путь, как это может произойти, - 
возненавидеть грех. Какой грех? Грешит тот, кто знает, что 
нужно делать добро и не делает это. Неделание доброго, 
угодного Богу, и есть грех. 

2. Мы должны иметь большую любовь к людям. Это всё, 
в чём заключается завоевание людей. Иисус сказал, 
что мы должны быть ловцами человеков. Нелегко 
быть пастором. Когда я проповедуя, передо мной 2 
группы людей: 

1. Спасённые. 

2. Погибшие. 

 Спасённые люди - не рыбы, они - овцы. Погибшие 
люди — это рыба. Вот в чём разница: я могу кормить овец, 
но не могу кормить рыбу пищей для овец. Если вы будете 
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ловцом человеков, вам нужно дать «рыбе» её приманку. 
Вам нужно её поймать. Мы не говорим теперь о хитрости, 
мы только пытаемся привести их в место безопасности и 
мира. Когда тебя приводят туда, там твоя диета меняется.  
Теперь этот человек «овечка» Божья и ему нужно питаться 
пищей овец. Потому мы должны иметь… 

• большую ненависть к врагу. 

• и большую любовь к людям. 

3. Мы нуждаемся также в большой силе над врагом. 

 Матфей 16:18: «...на этой скале я построю церковь 
мою; и врата ада не одолеют её.» 

 В тот день Иисус наделил Свою Церковь авторитетом. 
В тот день Он вручил Церкви эмблему, а в день 
пятидесятницы вручил церкви «пистолет»! Он дал Церкви 
силу! 

 Могу ли я вам напомнить: кто мы есть?  Мы куплены 
драгоценной кровью и являемся Церковью живого Бога! 

 Иллюстрация: Дьявол малые вещи представляет 
большими и наоборот. Он не желает показать вам, 
насколько велик Бог. Дьявол знает о будущем, то, что он 
обречён. 

 Одному евангелисту маленькая молдавская церковь 
пожертвовала 3.743 долларов для того, чтобы он пошёл 
проповедовать. Парень был шокирован, когда узнал, что 
молдавская церковь дала ему такие деньги. Да, эта церковь 
заботится об этом. 

 Мой вопрос вот в чём: что нужно для того, чтобы вы 
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по-настоящему разозлились на дьявола и взяли над ним 
авторитет? Вам необходимо знать, что именно дьявол 
является вашей проблемой. Люди проблемой не являются. 
Также не проблема - наша экономика. Не забывайте свою 
основную проблему - дьявола! 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерян-
ного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» Рим-
лянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны запла-
тить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕНИЕ. 
Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-
СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 
на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы ПО-
ЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой 
в мое сердце как моего личного Господа и Спасителя. 
 

 


